

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben



Albert Vollenweider-Wessner

DANKE für die einfühlsamen Worte von Frau Pfarrer Hiller an der Trauerfeier.

DANKE für die vielen lieben Umarmungen, tröstenden Worte, Blumen und Spenden.

DANKE für die letzten Grüsse seiner Satus-Turnkameraden.

DANKE an alle Verwandten und Bekannten, welche ihm die letzte Ehre erwiesen haben.

DANKE an alle, welche mit Albert in seinem langen, erfüllten Leben gefeiert, gelacht, geturnt, gearbeitet oder ihn auf seinem Lebensweg begleitet haben.

Die Trauerfamilien